

Remoulins

La braderie de La Ressourcerie très réussie

La braderie de fin de saison organisée par l'association La Ressourcerie du Pont du Gard s'est déroulée à la boutique toute la journée.

L'événement a été largement annoncé sur le site de l'association et sur la vitrine de la boutique avec le message "Grande braderie tout à 0,50 €". Dès 9 heures, plusieurs personnes attendaient l'ouverture sur le trottoir. Puis toute la matinée une fréquentation soutenue a rempli la boutique dans laquelle on pouvait acquérir à moindre coût vêtements, bibelots, livres, linge de maison, etc.

Les bénévoles et Marylise l'unique salariée étaient tous mobilisés pour accueillir et conseiller les clients, des dames en large majorité.

En fin de matinée ce sont 1 050 objets qui ont été vendus, un record ! À la fin de la braderie on comptabilisait 1 384 articles vendus. Chaque année les braderies de fin de saison permettent de libérer de l'espace dans un local qui devient trop exigu face aux dons qui ne cessent d'augmenter.

L'association participe à la préservation de l'environnement par la filière du recyclage, du ré-



Un large choix de vêtements a été apprécié par la clientèle.

emploi et de la seconde main.

> ressourcerie.pontdugard.fr

@ressourcerie Ouvert mercredi après-midi et samedi toute la journée.